



Focus sur la CÔTE D'IVOIRE

14 février 2007



L'ONUCI LANCE SA CARAVANE DE SENSIBILISATION DANS LES ECOLES



Le 14 février 2007, l'Opération des Nations Unies en Côte d'Ivoire a donné le coup d'envoi de sa campagne de sensibilisation dans les écoles des treize communes du district d'Abidjan. La cérémonie de lancement a eu lieu à la faveur d'un tournoi de football organisé par l'ONUCI. L'objectif de cette opération est de sensibiliser à la paix les jeunes, leaders ivoiriens de demain. Dans une atmosphère chaleureuse, les équipes des collèges du Groupe scolaire des «Anges des Toits rouges» de Yopougon, de la Croix rouge de Côte d'Ivoire, des Scouts et du Rotaract club «Abidjan Antlantis» ont joué la première partie du tournoi. Le match senior a opposé l'Unité du Bataillon togolais à l'équipe des enseignants du lycée municipal d'Attécoube. Ces matches se sont déroulés au lycée américain. La directrice de l'information de l'ONUCI, Mme Amodeo a invité les jeunes à jouer un rôle central dans le processus de paix. «Le sport demeure un outil idéal pour la sensibilisation des jeunes» a déclaré Hamadoun Touré, Porte Parole de l'ONUCI, pendant les séances de discussions avec les participants.

Tout au long de la journée, l'ONUCI a lancé des messages de paix sur les antennes d'ONUCI-FM, la radio de la paix. Pour renforcer les échanges, des stands d'information de différentes sections de l'ONUCI ont été installés pour permettre aux élèves d'avoir davantage d'informations sur leurs activités. Le corps professoral d'Attécoubé a salué l'initiative de l'ONUCI, qui a su toucher non seulement les jeunes mais aussi les professeurs. Le Major Général Cristian Gérardo Chaumont, chef de Police des Nations Unies a présidé la clôture de cette manifestation qui était le coup d'envoi de la caravane des écoles pour la paix.